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平成３０年１０月  日 

 

嘉麻市長 赤 間 幸 弘  様 

 

嘉麻市「福岡県立山田高等学校跡地」利活用推進協議会 

 会  長   井  原   徹 

 

嘉麻市「福岡県立山田高等学校跡地」利活用に関する答申（案）について 

 

 

 平成３０年２月２日付け、２９嘉地第６５４号にて貴職から諮問のありまし

た事項に関し、本協議会において慎重に協議を行った結果、下記のとおり答申し

ます。なお、協議の資料等については、別添「協議会参考資料」の通りです。 

 

記 

 

【協議結果】 

１ 嘉麻市「福岡県立山田高等学校の跡地」利活用推進計画（案）に関すること 

（１）跡地の利活用について 

・ 分譲宅地等、移住・定住を促進するための整備を行うこと。 

・ 嘉麻赤十字病院に隣接している利点を最大限に活かし、嘉麻赤十字病院と

の相乗効果を得られるよう検討を行うこと。 

・ グラウンド敷地は被災箇所の復旧が行われた後、前述の内容を考慮し検討

を行うこと。 

 

（２）敷地と校舎について 

・ 老朽化や耐震性を考慮し、敷地内の建物は除却すること。 

・ ブロック塀に関しては通行人及び隣接する建物への安全性を考慮し、除却

すること。 

・ 建物及びブロック塀の除却にあたっては、福岡県による除却を要望するこ

と。 

・ 嘉麻市（旧山田町）が寄附を行った敷地内の土地に関しては、寄附条件に

基づき福岡県に返還を求めること。 

・ 被災箇所に関しては災害発生の原因を調査、特定し、速やかに復旧工事を

行うこと。 

・ 敷地内の災害等に対する安全性を考慮した整備を行うこと。 

資料２２ 
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２ その他附帯意見 

・ 土地の条件等を十分に整理し、更なる機能についても検討を行うこと。 

・ 雇用創出について検討を行うこと。 
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【協議会経過及び開催状況】 

（１）第１回 嘉麻市「福岡県立山田高等学校跡地」利活用推進協議会 

日時 平成２９年２月２日（金） １９時００分～２０時００分 

＜協議概要＞ 

・赤間市長から各委員に委嘱書が渡された。 

・会長は委員の互選により決めることとなっているが、委員より事務局一任との

提案があり、お諮りをしたところ異議がなかったことから、事務局の提案で井

原委員が会長に選任された。副会長は福岡県立山田高等学校跡地利活用推進

協議会条例第５条第３項の規定に基づき、会長の指名により三舩委員が選任

された。 

・赤間市長より会長及び各委員に諮問が行われた。 

・今後のスケジュールや協議内容について通知を行った。 

 

（２）第２回 嘉麻市「福岡県立山田高等学校跡地」利活用推進協議会 

日時 平成３０年３月１２日（月）１９時００分～２０時３０分 

＜報告事項＞ 

・基本計画策定業務受託業者決定の報告 

・県立高校跡地等利用庁内検討委員会 

・嘉麻赤十字病院の建替え存続を求める要請書 

・ワークショップ報告書 

・山田地域整備協議会答申 

・福岡県立山田高等学校跡地に関する検討の経過について資料を用いて事務局 

より説明が行われた。 

＜協議概要＞ 

・各委員から跡地利活用について提案があった。 

・現地視察の日程が平成３０年４月２３日（月）に決定した。 

 

（３）第３回 嘉麻市「福岡県立山田高等学校跡地」利活用推進協議会 

日時 平成３０年４月２３日（月）１０時００分～１２：００分 

※協議会委員、庁内跡地整備検討員会委員が参加し現地視察を実施した。 

＜報告事項＞ 

・第２回協議会における利活用に関する課題点及び提案について報告。 

＜協議事項＞ 

・第１回の会議録の承認について 

⇒協議会内で承認された。 

・現地の現状について嘉穂総合高校白濱事務長より説明を受けた。 
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（４）第４回 嘉麻市「福岡県立山田高等学校跡地」利活用推進協議会 

平成３０年５月１５日（火）１９時００分～２０時０５分 

＜報告事項＞ 

・第３回協議会で出された各協議会委員からの意見、質問について回答を行っ

た。 

＜協議事項＞ 

・全委員から視察後の印象、方向性等の意見が出た。 

⇒校舎敷地の建物に関しては除却を前提とし除却した後の利活用について今後

協議を行うこととなった。 

・会長より陥没地についてはこのままの状況だと被害が出る可能性があるため、 

県に申請していただきたいとの要請があり、このケースに関する内容を確認 

後、県に伝えることとなった。 

 

（５）第５回 嘉麻市「福岡県立山田高等学校跡地」利活用推進協議会 

平成３０年６月１９日（火）１９時００分～２０時００分 

＜報告事項＞ 

・第４回協議会で出された各協議会委員からの意見、質問について回答を行っ

た。 

＜協議事項＞ 

・第２回の会議録の承認について 

⇒協議会内で承認された。 

・事務局、受託業者から資料に基づき説明があった。 

⇒利活用に関して一定の方向性が決定。 

住宅地＋αの部分に関して書類の整理をして次回の協議会までに回答するこ 

ととなった。 
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【協議会委員名簿】 

 


